

Bien utiliser la communication digitale dans le milieu culturel #JME14

Posted on 15 octobre 2014 by Anne Le Gall

Le TMNlab était invité à la table ronde « Bien utiliser la communication digitale dans le milieu culturel », organisée par l'association Dauphine Culture le 12 septembre 2014 pour les Journées du Management Culturel.

Soucieuses des publics et de leurs usages, les institutions culturelles établissent des formes de communication et médiation renouvelées par le biais des outils numériques. Les professionnels de la culture doivent désormais les intégrer dans leurs stratégies en se posant les questions décisives pour l'efficacité de leur projet : quel doit être le positionnement numérique de la structure ? Quel(s) dispositif(s) déployer selon les publics ciblés ? Comment optimiser l'utilisation des réseaux sociaux ? Quels moyens investir ?

Gonzague Gauthier qui animait l'échange entre Aurore Gallarino, Responsable de la communication digitale du Centre des Monuments nationaux, Anne Le Gall, Directrice de la communication et du développement à l'Avant Seine, et initiatrice TMNlab, et Noémie Couillard, doctorante en muséologie à l'Ecole du Louvre-Avignon-Montréal, enseignante à Lille III, a ensuite publié un compte-rendu sur son site.

J'ai eu le plaisir d'animer la conversation entre ces trois oratrices chevronnées, qui ont sur - je crois - apporter au public des points de vue précis mais accessibles.

Pour lire son compte-rendu, [rendez-vous sur son blog Veculture](#).